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O nono lugar representa o salto qualitativo do basquetebol feminino no nosso país. Uma
conquista que nos enche de orgulho e ao mesmo tempo aumenta a responsabilidade para o
futuro.

  

    

  

Temos de continuar a trabalhar mais e melhor se queremos continuar no topo do basquetebol
europeu, estou certo que todas as pessoas envolvidas em todo o processo de desenvolvimento
das nossas jogadoras se sentem ainda mais motivadas depois das excelentes prestações das
nossas seleções.

  

Este nono lugar é o resultado de muito trabalho e dedicação dos clubes, treinadores , estrutura
federativa e claro das nossas atletas. Espero sinceramente que sirva para dar continuidade ao
desenvolvimento das nossas jogadoras.

  

José Miguel Araújo
  Treinador do Univ. Goldis ICIM Arad
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